

# L'Opus Dei a-t-il une doctrine propre dans le domaine politique, social ou religieux ?

31/12/2003

L'Opus Dei a et ne diffuse que la doctrine de l'Église. Le propre de l'Opus Dei réside dans l'effort pour porter l'Évangile à tous les milieux à travers la sanctification du travail. Dans l'Opus Dei, on vit et on encourage la liberté et le pluralisme pour tout ce qui touche au domaine

politique, culturel, économique,  
social, lorsque le sujet n'a pas encore  
été définit par l'Église.

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-lu/article/opus-dei-a-t-il-  
une-doctrine-propre-dans-le-domaine-  
politique-social-ou-religieux/](https://opusdei.org/fr-lu/article/opus-dei-a-t-il-une-doctrine-propre-dans-le-domaine-politique-social-ou-religieux/)  
(05/02/2026)